

# La gazette de la Mosaïque n°4 – 2 octobre 2015

On aime bien  
lire les « histoires de lire ».  
Elles nous font rire.  
On les adore.  
Elena en a déjà lu 5, bravo !



Nous avons fini  
notre premier livre.  
C'est « Drôles de dinosaures ».  
Nous sommes très fiers !



Au conseil,  
nous avons décidé  
d'envoyer nos histoires  
à « La gerbe » et à « J Magazine »  
pour les faire éditer.



Les mardis,  
on fait de la gymnastique  
au 1er étage  
dans la salle de la Concordia.  
Notre animateur s'appelle  
Vianney.

On a fait  
une découverte intéressante  
au square :  
les fleurs des rosiers  
se transforment en fruits !



On a observé toutes les étapes de la  
transformation.